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В статье отражены результаты сравнительно-правового исследования условий Серебряной книги FIDIC 2017 г. и 
норм гражданского законодательства РФ, регулирующих вопросы установления цены договора подряда и порядка 
оплаты выполненных работ. Сделаны выводы об отсутствии принципиальных противоречий и различий между двумя си-
стемами правил, о возможности применения финансовых условий Серебряной книги в российской правовой системе.
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The article reflects results of comparative legal study of the FIDIC Silver Book 2017 and civil legislation of the Russian 
Federation, which govern determination of contract price and procedures of payments under a contract for works execution. 
It is concluded, that there are no any essential contradictions and differences between two systems of rules and that there is a 
possibility for Silver Book financial terms to be applied in Russian legal system.
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